

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 278

Le 8 novembre 1989

LE CANADA FAIT BON ACCUEIL À L'ÉLECTION D'UN NOUVEAU PRÉSIDENT AU LIBAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, s'est dit heureux aujourd'hui de l'élection d'un nouveau président libanais par une majorité de parlementaires représentant toutes les communautés de ce pays.

"L'élection de M. René Mouawad au poste de président constitue un jalon extrêmement important sur la voie de la paix et de la réconciliation nationale au Liban, a déclaré M. Clark. "Nous continuerons d'inciter toutes les parties concernées à réaliser pleinement l'accord de Taif".

M. Clark a salué le sens élevé des responsabilités manifesté par les parlementaires libanais à l'égard de leur pays et les efforts soutenus déployés par le Comité tripartite des chefs d'États arabes pour résoudre la crise au Liban. Il a invité instamment tous les Libanais à se rallier derrière leur nouveau président dans ses efforts pour accélérer la reconstruction du Liban et permettre à cette nation de retrouver pleinement sa souveraineté, son indépendance et son intégrité territoriale.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada